



Akademie
des Österreichischen Kneippbundes



Ausbildungsstätte: Kneipp Akademie mit MAZ Kärnten des ÖVHB, St. Veiter Straße 188
Verband: Reichenbergerstraße 40, 9020 Klagenfurt, Tel.: 0664 9305307
ZVR - Zahl 845816651, Schulzahl 201990

Klagenfurt, 12-Jun-24

Jubiläum: 20 Jahre erfolgreiche Kneipp Akademie Österreich in Klagenfurt!

Die Akademie bildet, die seit 20 Jahren neuen gesetzlich geregelten Berufe: „freiberuflicher Heilmasseur“ und „Medizinischer Masseur“ aus.

Die Jubiläumsfeier kann sich wirklich sehen lassen. Die aufwendigen Vorbereitungen und die liebevolle Gestaltung der Veranstaltung machten den Tag zu einem unvergesslichen Erlebnis. Die Gäste wurden herzlich empfangen und konnten sich an einem vielfältigen Buffet bedienen. Ein Highlight der Feier war die Live-Musik mit Willy Stiedl, die für gute Stimmung sorgte und die Gäste zum Tanzen brachte. Auch wurden lustige Erinnerungsfotos gemacht. Die Reden von unserem Bürgermeister Christian Scheider und der Innungsmeisterin Claudia Kuttinig, sowie auch der langjährigen Unterrichtenden gaben der Feier eine persönliche Note und erinnerten an die gemeinsamen Erfolge. Insgesamt war es ein rundum gelungenes Fest, das noch lange in Erinnerung bleiben wird.

Die Kneipp Akademie bereitet den Weg in 1 ½ Jahren eine eigene Praxis als „Heilmasseur“ und „Gewerblicher Masseur“ zu eröffnen! Es gibt keine einzige von öffentlicher Hand getragene Ausbildungsstätte für Medizinische Masseure in ganz Österreich! Daher fordern wir die Regierung auf, den Beruf des Medizinischen Masseurs in das Fachkräftestipendium zu integrieren. Dies würde dem Mangelberuf Medizinischer Masseur und Heilmasseur gerecht werden.

Die Kneipp Akademie hat weder Förderungen erhalten noch jemals die öffentliche Hand um Geld gebeten. Stattdessen hat sie viele Menschen unterstützt und ihnen oft Möglichkeiten geboten, die in anderen Institutionen abgelehnt wurden. Um den Leuten zur Förderung zu verhelfen, hat die Kneipp Akademie viel Geld und Arbeit investiert, um verschiedene Zertifizierungen zu erlangen. Dazu zählen das LQW, das Ö-Cert sowie der vom Innenministerium vergebene Zertifizierungsantrag gemäß § 70 NAG. Diese Zertifizierungen ermöglichen Drittstaatsangehörigen den Aufenthalt in Österreich und bieten ihnen gute Berufschancen, um in Österreich Fuß zu fassen.

Die Kneipp Akademie setzt sich dafür ein, den oft benachteiligten Lehrlingen in der Masseurausbildung zu einer Verbesserung ihrer Situation zu verhelfen. Sie bietet umfangreiche Unterstützung und fördert ihre Entwicklung durch günstigere Angebote, Zeitanerkennung und die Nutzung von Fördertöpfen durch Zertifizierungen. Ziel ist es, den Lehrlingen bessere berufliche Chancen und eine stabile Zukunft in der Gesundheitsbranche zu ermöglichen.

Für weitere Informationen über die Kneipp Akademie und ihre Ausbildungsprogramme besuchen Sie bitte die Website [www.kneippakademie.at] oder kontaktieren Sie [0664 93 05 307].

Mit kneippherzigen Grüßen

Lehrberechtigte Heilmasseurin Ulrike Herzig, Fachspezifische und organisatorische Leiterin der Kneipp Akademie, Bundesvorsitzende des Ö. Verband der Heilmasseure, med. Kneipp Bademeister